



誠・力・光

令和元年6月18日
練馬区立北町中学校
学校だより 3号

子どもたちの将来に向けて

校長 中嶋 雅彦

6月は、5日(水)から7日(金)まで、3年生とともに修学旅行で京都、奈良に行ってきました。3年生は、学年委員長を中心に、年度当初より、事前学習や行動計画の作成を行ってきました。1年時、2年時と計画的に校外学習やスキー移動教室などを通して身に付けてきた自主性や社会性をこの修学旅行で大いに発揮し、活躍していました。

近年は、京都、奈良に限らず全国的に、外国から訪れる観光客の数に驚かされます。朝一番に出かけた清水寺の駐車場確保に、京都のタクシーの運転手さんも苦勞していました。また、奈良公園の駐車場にも、最近いろいろな規制がつくられているそうです。海外に出かけるから英語や他国語が必要であるという社会ではなくなってきました。自国の文化を知ることはもちろん、国際理解教育を推進することは、否応なしとなっています。文化や習慣の違う人々と、関わり合いをもちながら、意見の交流を行い、良好な人間関係を築くことがこれからの社会を生き抜く力として、必須となっています。本校でも、3年生は、京都市内の班行動において、英語の授業の一環として、班員全員による外国の方への質問を行い、「Let's try to interview!」というレポートを班ごとに作成することになっています。I'm sorry I'm taking so long. (お時間を取らせてすみません)などの相手のことを考えた文例も事前に学習をしています。また、質問に答えてくれた方には、Thank you very much. Please accept this. Have a nice trip. Good bye. (ありがとうございました。こちらを受け取ってください。良い旅を、さようなら)という言葉とともに、生徒が作った折り鶴がついた北町中学校のしおりをお渡しし、感謝の意を表するように指導しています。

東京で、来年は、オリンピック・パラリンピックが行われ、開催までに400日を切ろうとしています。東京都教育委員会は、平成26年度からオリンピック・パラリンピック教育推進校を300校指定し、平成27年度からはこれを600校に拡大しました。本校でも、推進校となり、オリンピック・パラリンピック精神の学習、スポーツに親しむ取り組み、国際理解教育や国際交流、日本の伝統・文化の継承、障害者スポーツの理解等の学習に取り組んでいます。来年に行われるオリンピック・パラリンピックでは、現在在学中の生徒はもちろん、卒業生も含め、今まで学習したことを活用し、たくさんの海外からの人々を迎え、人と人との関わりの中で、自己を成長させる良い機会となることを願うとともに、本校の教育活動に取り入れようと考えています。また、次年度は、生徒にオリンピック・パラリンピックを直接肌で感じさせ、その経験を子どもたちの将来において真の「生きる力」となる活動を計画しています。

あらゆる機会を活用し、生徒が自分の将来に希望をもち前進していく力をこれからも身に付けさせていきます。修学旅行を終えた3年生は、6月14日に第1回目の進路説明会を保護者とともに参加し、新たな自分自身の道を探し始めました。今後も、保護者、地域の方々のご協力を得ながら、全校生徒の健全育成を推進し、より良い教育活動を行って参りますので、よろしくごお願い申し上げます。

地域連携一斉防災訓練



梅雨の時期になり、6月8日も雨の心配がありましたが、時々日の差す時間もあり、ちょうど良い気温での訓練でした。各学年、自助・公助・共助のテーマに基づき消防署・防災課・消防団の方々の指導のもと、改めて訓練の必要性を感じ、行動に結びつく体験となりました。



消火活動



救命救急体験



起震車体験

応答メッセージ電話対応～6月17日より～ ご理解・ご協力をお願いいたします

5月30日 教育長からの文書を配布させていただきました。保護者の皆様にはご不便をおかけする場合もあるかとは思われますが、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。詳細は、配布させていただいた文書を再度ご覧ください。

また、8月13日（火）～15（木）の3日間を学校休務日とさせていただきます。3日間は、日直をおくことなく、電話も応答メッセージ対応となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

夏期休業期間
工事が入ります



体育館に空調がつくことから、大がかりな工事となります。そのため、体育館は使用できなくなります。

校舎内は、防火シャッターを全部取り替えます。工事期間によって、使えなくなる階段もでてきます。

2つの大きな工事のため校庭は、資材置き場や車の出入りがあり、手狭のためボール使用は不可とさせていただきます。

部活動については、近隣の学校と相談中です。

不便になりますが、2学期からは安全で快適な生活になりますので、ご協力ください。

阿波踊り

7月27日（土）きたまち阿波踊りが開催されます。毎年、希望者を募って「北中連」として参加しています。しかし、この2年間は雨・台風で参加できていません。今年こそは、天候にも恵まれ参加したいものです。

今年は、青少年育成第八地区委員のご協力のもと飲み物の差し入れがあります。また、美術部員による「うちわ」を作成していただきます。どんなうちわか楽しみです。

近々、参加希望を募りますので、是非、たくさんの生徒の皆さんで踊りましょう。

そのためには、もちろん練習があります。